

Polresta Bandara Soetta Lakukan Pengamanan Kedatangan Tamu Negara di Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.UPDATES.CO.ID

Oct 19, 2024 - 12:34



TANGERANG - Para tamu negara yang akan menghadiri pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia terpilih Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka mulai berdatangan di Indonesia pada Sabtu (19/10).

Kedatangan para delegasi dari berbagai negara melalui Bandara internasional Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang tersebut terlihat mendapatkan pengamanan ketat dari personel gabungan TNI-Polri dan stakeholder lainnya.

Pengawalan dan pengamanan ketat terpantau di mulai dari VIP room Terminal 3 Bandara Internasional Soekarno-Hatta menuju kendaraan yang sudah disiapkan untuk para delegasi negara, guna meninggalkan Bandara menuju Jakarta.

Tak sampai disitu, ratusan personel TNI-Polri baik berseragam lengkap maupun sebaliknya juga terpantau siap siaga di jalan raya Bandara Soetta yang dilalui oleh para tamu negara, seperti Wakil PM Rusia Denis Manturov dan lain-lain.

Kabag Ops Polresta Bandara Soetta Kompol Alvin Pratama mengatakan, pengamanan itu bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi tamu atau delegasi negara yang akan menghadiri pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI terpilih.

"Sampai saat ini kondisi kamtibmas di Bandara Soetta berlangsung kondusif. Proses pengamanan kedatangan para tamu negara juga berjalan aman dan lancar tanpa ada halangan apapun," kata Alvin di lokasi kegiatan.

Menurut Alvin Pratama, pada kegiatan tersebut pihaknya menerjunkan sebanyak 259 personel gabungan TNI-Polri dengan menerapkan sistem pengamanan terbuka dan tertutup, kemudian mobile serta stanby.

Untuk memperlancar pengamanan kedatangan para delegasi negara, kata Alvin, pihaknya juga telah menyiapkan sejumlah rekayasa lalu lintas, salah satunya buka tutup jalan dan bersifat situasional.

Alvin Pratama pun menyampaikan permintaan maaf dan berharap masyarakat dapat memahami apabila terkena imbas rekayasa lalu-lintas pada proses pengamanan tamu negara tersebut.

Terakhir, Alvin juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga kegiatan pelantikan presiden dan wakil presiden terpilih nanti dapat berjalan dengan aman dan tertib.

"Semua itu kami lakukan agar pengamanan kedatangan para delegasi negara berjalan lancar, serta proses pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI terpilih dapat berjalan aman tanpa halangan apapun," pungkasnya.

Sekadar informasi, Presiden dan wakil presiden terpilih Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka akan dilantik menjadi presiden dan wakil presiden pada Minggu (20/10).

Setelah itu, Prabowo Subianto dan Gibran direncanakan ke Istana Kepresidenan untuk mengikuti prosesi pisah sambut dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi).
(Humas/HD)